
 

 

 
 

Bulletin aus dem Vorstand Januar 2022 

Wahl von Charlotte Engstad als üK-Kursleiterin 
Der Vorstand bestätigt den Wahlvorschlag der Berufskommission und gratuliert Charlotte 
Engstad zur Wahl. Sie wird zusammen mit Laetitia Barblan im November 22 mit dem  
üK 1+2 starten. 

Rücktritt Monika Wälti-Ritter aus dem Vorstand und wie weiter? 
Aus gesundheitlichen Gründen tritt Monika Wälti-Ritter aus dem Vorstand zurück. Der Verstand 
bedauert diesen Rücktritt.   
Der Vorstand beschliesst im Moment mit vier Mitgliedern weiter zu arbeiten und vermehrt auf 
Satelliten für einzelne Projekte zu setzen. So soll z.B. für die «textile-Grusskarten-Aktion» und für 
den Weber*innentag engagierte Mitglieder gesucht werden, die diese Aktionen durchführen 
ohne gleichzeitig Vorstandsmitglieder werden zu müssen.  
Natürlich sind jederzeit weitere Vorstandsmitglieder willkommen!  

GV 2022 
Der Vorstand beschliesst, die GV schriftlich durchzuführen. So können unabhängig von Pandemie 
und langer Anreise alle Mitglieder ihre Stimme abgeben. Traktandenliste und Stimmmaterial 
werden in der Woche vom 21. März bei den Mitgliedern eintreffen. Jahresberichte, Rechnung, 
Budget werden auf der Homepage zugänglich sein. Mitglieder ohne Internetanschluss erhalten 
diese Beilagen per Post, ebenfalls alle, die diese bei der Geschäftsstelle anfordern. 

Workshop-Tag Sonntag 1. Mai auf dem Arenenberg findet statt 
Ursula hat ein vielfältiges Workshop-Programm zusammengestellt. Mitglieder können auch 
schon am Samstag anreisen und sich mit dem Vorstand bei einem gemütlichen z'Nacht austau-
schen. Die Einladungen gehen per Rundmail an die Mitglieder, für Mitglieder ohne Internetan-
schluss per Post. Anmeldeschluss 4. April. 

Informationen Präsidium  
Die Anzahl der Mitglieder und Abos ist im 2021 leicht gestiegen. 
Das Textilforum Magazin ist auf guten Wegen und wird Anfang April komplett neu erscheinen. 
Das neue Redaktionsteam, Charlotte Engstad und Irene Brühwiler, haben die Herausforderung, 
das Neukonzept mit der Neugestaltung umzusetzen prima gemeistert.  
Die Räumung des Kellers bei ZSAG schreitet voran. Der Designer-Webstuhl fand ein neues Zu-
hause, das Gosteli-Archiv wird die Vereinsunterlagen übernehmen. 

Informationen Finanzen 
Gaby Steinhuber hat das Nachfolge-Buchhaltungsprogramm von Clubmaker beschafft und 
nimmt im Februar die Migration der Daten vor. 

Informationen aus der Berufsbildung 
Alle Dokumente zur Berufsbildung werden aktuell neu gestaltet auf die Homepage hochgeladen.  
Bei neuen Dokumenten macht Maud Burri die Übersetzungen. 
Der Ausbildungstag 22 wird voraussichtlich in Sta. Maria stattfinden.  
Die erste üK-Koordinationssitzung findet im Januar statt. 
Bei der B&Q-Sitzung im Dezember nahm die neue Kantonsvertreterin teil. 
 

Im Februar 2022, Regula Zähner, Präsidentin 


